

La Iglesia se ofrece a mediar entre Chávez y la oposición para superar la división social

El mandatario venezolano agradece a Rosales que reconociera su derrota en las urnas

JUAN JESÚS AZNÁREZ - Caracas

La Iglesia católica venezolana se manifestó dispuesta a ejercer sus buenos oficios para que el Gobierno de Hugo Chávez y la oposición negocien una vía de entendimiento que haga posible la pacífica convivencia y el juego de los contrapesos políticos, en un país abiertamente polarizado y con el poder en manos del oficialismo después de su victoria en las presidenciales del domingo.

>PUBLICACION: Edición Impresa - EL PAÍS

>SECCIÓN / ÁREA: Internacional

>FECHA: 06 - 12 - 2006